

Mis amigos los santos

Creaciones Casa
del catequista

Conoce más sobre. . . .

San Felipe de Jesús

05 de febrero

Felipe de las Casas nació en la Ciudad de México en 1572. Fue recibido en Manila por la Orden Franciscana, donde comenzó su proceso de conversión. Entregado a la oración, a los estudios y al ejercicio de la caridad, conoció un mundo completamente distinto; un mundo que llenaba su corazón de alegría.

Tomó el nombre de Fray Felipe de Jesús, con el que quedaría incorporado a la orden. Ahora, por fin, se veía rodeado de auténticos hermanos: los necesitados, los enfermos, y, por supuesto, los Franciscanos. Se dirigió a México junto con otros Franciscanos para su ordenación Sacerdotal cuando una gran tempestad desvió el barco hacia Japón donde encallaron.

Pronto estallo una persecución ordenada por el daimio Toyotomi Hideyoshi, Taikōsama, contra los franciscanos, los jesuitas y los cristianos en general. San Felipe fue el primero de los 26 cristianos: japoneses y extranjeros martirizados en Nagasaki, Japón, el 5 de febrero de 159. Es el primer Santo mexicano de la iglesia católica. El Papa Urbano VIII lo beatificó, junto con sus compañeros, en 1627, y fue canonizado en 1862. La Iglesia católica en México lo considera patrono de la Ciudad de México y de su Arzobispado, y el gremio de los plateros también lo adoptó como su patrono.



Casa del Catequista

www.ediciones.casadelcatequista.com